
 

 

 

 
Consulta Territoriale 1 - Oltrestazione 

Via Venezia 109 

20025 Legnano (MI) 

e-mail: Consulta1@legnano.org 

 
 

 

Al Sindaco del comune di Legnano 

Alla Segretaria del Sindaco del comune di Legnano 

All’Ufficio Stampa 

Alla Segreteria Generale del comune di Legnano 

All’Assessore Monica  Berna Nasca 

Agli Assessori 

Al Presidente del Consiglio Comunale  

Ai Capigruppo Consigliari 

Al Presidenti delle Commissioni Consiliari 

Ai Signori membri della Consulta territoriale Cittadina 1 

Oltrestazione 

 

Legnano 27 Ottobre 2023  

 
VERBALE SEDUTA CONSULTA 1 OLTRESTAZIONE 

(del 27 Ottobre 2023) 
 

Membri presenti: 

- Fulvio De Monte 
- Annamaria Buono 
- Fiorella Ippolito 
- Renzo Mostoni 
- Marco Castelletti 
- Antonino Chilà 
- Mario Troiani 
- Leonardo Alampi 

 
Membri assenti: 

- Antonino Chilà  (assente giustificato) 
- Filippo Dembech  (assente giustificato) 
- Giovanni Gadda (assente giustificato) 
- Alessandro Oldrini  (assente giustificato) 
 

 
Presenti n° 8 Assenti n° 4 giustificati 
Presenti l’assessora Fedeli Lorena e il consigliere Bosetti Simone. 

 
Alle ore 21:15 il Presidente Marco Castelletti, constatato il numero dei componenti presenti, 
dichiara aperta la seduta e valida la riunione. 

 
 
 

mailto:Consulta1@legnano.org


Punto 1) Stabilimento temporaneo giostrai nel parcheggio dell’INPS di via Podgora; 
 

L’assessore Berna Nasca, sentita telefonicamente dal presidente Castelletti, ci ha 
informato di aver risposto ad alcuni cittadini della zona confermando che 30 parcheggi 
sarebbero rimasti liberi dalle abitazioni dei giostrai e dai loro mezzi articolati. 
La consulta Oltrestazione, tuttavia, sottolinea di non essere stata preventivamente 
consultata in merito alla dislocazione dei giostrai nel parcheggio INPS. Sarà pertanto una 
questione da seguire negli anni futuri. 
 
Per quanto riguarda la strada di collegamento Sabotino-SP 12, l’assessore Fedeli ha 
affermato che la strada verrà realizzata dietro l’INPS, con un progetto che prevede una 
rotonda in via Liguria (all’interno di un ambito di trasformazione AT che prevede la 
riduzione di suolo). 
 
Fedeli ha poi illustrato la situazione dell’area ex Pensotti, asserendo che ARPA ha 
richiesto un intervento per completare la bonifica verso via Firenze.  
Il terreno davanti all’unica palazzina costruita è diventato di proprietà comunale.  
L’accordo per tale area “Residenza sei tuoi sogni” è sempre valido per le utilità pubbliche 
e si sta discutendo con la proprietà per il verde pubblico.  

 
Punto 2) taglio alberi nel Giardini di Via Sardegna e ripiantumazione 

 
Con Amga e con l’intervento di due agronomi si è aderito al “Progetto Forestami”.  
Il suo protocollo è valido per poter ripiantare le piantine custodite dai ragazzi delle scuole, 
i quali le hanno accudite e, dopo la loro crescita, verranno ripiantate in:  

- viale Sabotino, zona centro civico, angolo via Siena/Carducci 
- nella zona più interna del quartiere “area cani” con obbligo di assistenza e manutenzione 

per 5 anni 
- nella zona del cimitero parco in base alla normativa di un progetto UE disponente il tipo di 

piantumazione più consona alla zona, e la loro relativa densità. 
  
Legnano è uno dei cinque luoghi a livello europeo (Plott) dove verranno realizzati i 
suddetti progetti, di cui Amga curerà la manutenzione.  
La consulta ribadisce che la pianta già morta 2 volte in piazza Ponzella dovrà essere 
sostituita. 

 
Punto 3) tariffa puntuale e problematiche rifiuti abbandonati 

 
Per i conferimenti non idonei la Polizia Locale effettuerà controlli almeno una volta alla 
settimana, sanzionando coloro che verranno individuati e non rispetteranno le 
disposizioni.  
Il consigliere Bosetti, che ha il compito di seguire l’organizzazione, ha affermato che 
l’operatore ecologico addetto al ritiro dei sacchi, prima lascerà un avviso di non idoneità 
ed il giorno successivo seguirà l’intervento della Polizia Locale.  
Questo avverrà per tutto il 2024, in particolare nei posti già sotto osservazione e più volte 
richiamati: via Pisa, via Gaeta, via San Bernardino, via ragazzi del 99.  
Se i cittadini dimostreranno poi maggiore collaborazione maggiormente, le sanzioni 
potrebbero diminuire. L’Oltrestazione, ha aggiunto Bosetti, con la raccolta porta a porta ha 
raggiunto l’82% di raccolta differenziata complessiva diminuendo l’indifferenziato rispetto 
all’anno precedente di circa il 40%. Si potrebbe migliorare il 18% di tali quantità prestando 
ancora maggiore attenzione ma è già un ottimo risultato quanto raggiunto finora. 
In merito ai pannoloni, saranno consegnati 40 sacchi alle persone anziane, così come ai 
nuovi nati. Coloro che necessiteranno di una quantità superiore dovranno avvalersi dei 
canali ufficiali della raccolta di igiene urbana. 
È inoltre possibile segnalare ad un apposito numero verde i rifiuti abbandonati.  

 



Punto 4) lavori in piazza Vittorio Veneto 
 

Entro il 2023 verrà istituito un senso unico in via Giusti da via XX Settembre, oppure un 
doppio senso di marcia fino al restringimento davanti alla scuola. 
Verranno eliminati 15 parcheggi, e non sarà più possibile uscire in via XX Settembre.    
Questi lavori comporteranno una spesa complessiva di 140.000 euro. 

 
Punto 5) Varie ed eventuali 
 

Verranno realizzati nuovi marciapiedi in via Liguria, nel tratto compreso tra via XX 
Settembre ed il restringimento.  
Infine, è stato assegnato l’appalto per iniziare i lavori di realizzazione del nuovo Cento 
Civico 
 

    
Alle ore 23:00 il Presidente Marco Castelletti dichiara chiusa la seduta. 
 

Il facente funzioni di 

Segretario 

Fulvio De Monte 

Il Presidente 

Marco Castelletti 


